

EQUIPAMIENTO

Fluidra crece en Asia con un contrato en Indonesia valorado en 2,3 millones

El proyecto que se ha adjudicado consiste en la reforma de tres piscinas para cumplir con el estándar internacional de competición.

Palco23
19 dic 2019 - 16:32

Fluidra crece en Asia. El fabricante catalán de piscinas y aplicaciones para el tratamiento de agua se ha adjudicado un contrato de 2,3 millones de euros para reformar tres piscinas en Indonesia. En concreto, remodelará el Centro Acuático de Ragunan en ese país, donde lleva operando cerca de veinte años.

El proyecto comprende la remodelación de una piscina de competición, una de calentamiento y una piscina de saltos, además de la adaptación de todo el centro a los estándares de la Federación Internacional de Natación (Fina). La restauración del centro, cuya finalización está prevista para febrero de 2020, será completada con la tecnología Skypool que permite optimizar el coste y duración de la remodelación. El centro, localizado en el sur de Jakarta y construido en 1973, funcionaba como el centro deportivo de los estudiantes de la región.

La multinacional española aumentó sus ventas un 3,3% hasta el tercer trimestre y, pese a que las ganancias retrocedieron un 4,2% interanual, hasta 57,3 millones de euros, avanzó significativamente en términos de rentabilidad, con un beneficio de 57,3 millones de euros.

Por territorios, los países del sur de Europa, que representan un tercio de la facturación total, aumentaron su cifra de negocio un 3,2%, hasta 390,7 millones de euros. En el resto del Viejo Continente Fluidra experimentó un alza mayor, del 6,9%, y los ingresos alcanzaron 194,3 millones de euros. En Norteamérica el avance fue del 4%, hasta 294,5 millones de euros.